

(SWEN PFÖRTNER/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

Alemania teme ser aplastada por la rivalidad entre Estados Unidos y China

- Josue Michels
- 16/7/2023

Un nuevo podcast está fascinando a Alemania. Está presentado por la antigua estrella política alemana Karl-Theodor zu Guttenberg y la leyenda política izquierdista Gregor Gysi. Desde su estreno hace unas semanas, se ha situado sistemáticamente entre los principales podcasts alemanes. En su episodio del 5 de julio, ambos hablaron de la creciente superpotencia china y de la respuesta de Alemania.

China es un gigante económico y militar, infame por sus violaciones de los derechos humanos y su vigilancia masiva. Alemania depende del comercio con China, así como del paraguas militar de Estados Unidos y de la energía rusa.

Una pregunta que Guttenberg planteó está en la mente de muchos en Europa: A medida que Estados Unidos y China se enfrentan, ¿se verá Alemania aplastada entre ellos?

РТ

Guttenberg declaró a la plataforma austriaca Opinion Leaders Network: "Actualmente se depende mucho de los chinos y los estadounidenses y muy poco de los europeos. Esto debe cambiar en el futuro". En la KitzSummit de Austria, moderó un debate sobre el reposicionamiento de Europa en el mundo.

Sus opiniones son similares a las del presidente francés Emmanuel Macron. En abril, después de visitar China, Macron dijo que Europa no debería seguir la postura de Estados Unidos respecto a China y Taiwán. Por el contrario, debería convertirse en una "tercera superpotencia" propia e independiente.

El podcast de Guttenberg reveló que este tema preocupa por igual a los políticos conservadores y de extrema izquierda de Alemania. Gysi es un fuerte crítico de Estados Unidos y un fan del comunismo. Guttenberg quiere unas relaciones transatlánticas fuertes. Pero en lo que respecta a China, ambos quieren relaciones fuertes que posibiliten el comercio.

La postura de Guttenberg hacia China puede sorprender a algunos, ya que procede de un partido político conservador que afirma defender los valores democrático-cristianos. Además, después de la Segunda Guerra Mundial, Alemania se alió estrechamente con Estados Unidos en contra del comunismo asiático. Esto le permitió a Alemania resurgir de las cenizas de la guerra y forjó su política desde entonces. Pero hace unos 50 años comenzaron los grandes cambios geopolíticos que han permitido a Alemania adoptar una postura independiente entre las dos superpotencias. Guttenberg llama la atención sobre ello en su podcast.

Las relaciones diplomáticas entre Alemania y la República Popular China comenzaron oficialmente en 1972, siete años antes de que Estados Unidos diera ese mismo paso. En supodcast, Guttenberg destaca a uno de los primeros políticos alemanes prominentes que visitó China y que tuvo un gran impacto en las relaciones de los dos países: Franz Josef Strauss.

Strauss es una leyenda política en Alemania y de la misma familia política que Guttenberg. En el momento de su visita a China, era muy popular y se le veía como un canciller en potencia.

Su visita a China fue insólita. Se dijo que el "Emperador de China", Mao Zedong, convocó al "Rey de Baviera", Franz Josef Strauss, para una reunión. El público sabía poco de la petición de Mao y sólo se enteró de la repentina desaparición de Strauss el 16 de enero de 1975, el día en que tuvo lugar la reunión.

Guttenberg se siente identificado. A él también se le vio una vez como el próximo canciller de Alemania. En supodcast, relata cuando se reunió por primera vez con Xi Jinping, entonces vicepresidente de China. Los medios de comunicación especularon sobre el encuentro entre un futuro canciller alemán y un futuro presidente chino. Mientras que la carrera política de Xi se desarrolló efectivamente de ese modo, la de Guttenberg terminó abruptamente, al menos por ahora.

La alianza de Alemania con China tiene una gran relevancia geopolítica. Pero esta conexión personal que Strauss y Guttenberg han tenido con los líderes chinos puede tener una importancia aún mayor.

Durante la Guerra Fría, Alemania y Estados Unidos lucharon juntos contra todas las formas de comunismo y represión. Desde entonces, las líneas se han desvanecido. Estados Unidos ha aceptado el pensamiento comunista en su propio sistema político y Alemania ha entablado lucrativas relaciones comerciales y diplomáticas con China y Rusia. Ambas tendencias son igualmente peligrosas para Estados Unidos. Mientras que una ha debilitado a EE UU desde dentro, la otra acumula peligros desde fuera.

Un movimiento clandestino nazi ha planeado este mismo escenario, como explicó T. H. Tetens en Germany Plots With the Kremlin [Alemania conspira con el Kremlin], escrito ocho años después de la Segunda Guerra Mundial. Incluso la terminología de una "tercera superpotencia" es similar a la utilizada por este movimiento clandestino. "[Los nazis] sueñan con construir un nuevo bloque como tercera potencia y decían que esta nueva combinación de potencias hundiría a Estados Unidos desde sus alturas vertiginosas actuales", escribió Tetens.

En estos momentos, Estados Unidos sigue disfrutando del estatus de superpotencia. Su riqueza, innovación y fuerza militar es en muchos aspectos incomparable. Pero la brecha entre Estados Unidos y otras naciones es cada vez menor, y estamos llegando al punto en que una alianza de naciones podría "hundir a Estados Unidos desde sus vertiginosas alturas actuales".

La Biblia habla de esto en numerosas profecías, como Isaías 23, Ezequiel 27 y el Salmo 83. Estas profecías advierten de una alianza comercial y una alianza militar que se formarán contra Israel — principalmente Estados Unidos y Gran Bretaña—. La clave para comprender estas profecías se explica en Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía, por Herbert W. Armstrong.

Tal alianza nunca se formaría sin un líder astuto. La Biblia enfatiza especialmente la existencia de un hombre que se levantará en el tiempo del fin para liderar esta alianza y sumir a nuestro mundo en la guerra. Puede leer estas profecías en Isaías 10, Daniel 8, Habacuc 1, Apocalipsis 17 y otros numerosos pasajes. (Solicite un ejemplar gratuito de <u>Un líder alemán fuerte es inminente</u>para obtener más información).

El Sr. Armstrong pensaba que este líder podría haber sido Franz Josef Strauss. El Sr. Armstrong murió el 16 de enero de 1986; Strauss murió dos años después *a Trompeta*, bajo la dirección de su redactor jefe, Gerald Flurry, sigue observando estas profecías. Durante más de 10 años, el Sr. Flurry ha señalado a Karl-Theodor zu Guttenberg como el hombre con más probabilidades de cumplir estas profecías.

Esto hace que los comentarios de Guttenberg y las tendencias actuales en Alemania sean aún más relevantes. Guttenberg defiende la tradición política de Strauss y aboga por el ascenso de Europa como superpotencia independiente. Esto está dando vida a las profecías de la Biblia. Estamos a punto de ver una dramática reconfiguración de nuestro mundo conforme a la palabra segura de la profecía bíblica y de acuerdo con la perfecta voluntad de Dios (Apocalipsis 17:17).